



# ¡Vive Costa Rica!

Costa Rica es una tierra de paisajes y contrastes. Mezclan volcanes, bosques húmedos y nubosos, y costas de cara al Océano Atlántico y Pacífico. Aunque el país es pequeño y cubre solo el 0.03% de la superficie del planeta, tiene el privilegio de ser el hábitat del 5% de la biodiversidad existente en todo el mundo. Su territorio está dividido en 29 parques naturales, 19 refugios de vida silvestre, 8 reservas biológicas y una serie de áreas protegidas que cautivan a los amantes de las actividades ecoturísticas.

En este programa de 12 noches, vas a poder disfrutar de todo eso: de hermosas playas tropicales, de emocionantes aventuras, de maravillas naturales y de una interesante cultura. Creemos que tiene todo el potencial necesario para unas vacaciones ideales. Vas a poder conocer los principales atractivos de cada región, iniciando por su capital y el Valle Central, y finalizando en Tamarindo para que el relax sea completo.

Un tour completo por uno de los países de mayor crecimiento turístico en la última década.

**Incluye:**

- Traslado privado de llegada y salida.
- Programa de 13 días/12 noches.
- Todos los desayunos.
- Todas las comidas, excursiones y entrada al Parque Nacional durante la estadía en Tortuguero.
- Traslados compartidos entre ciudades.
- Visita guiada al Volcán Poás, a la plantación de café Doka y a los Jardines Catarata La Paz, con entrada al Parque y almuerzo incluido (Full Day).
- Caminata guiada a los Puentes Colgantes de Arenal (Half Day).
- Caminata guiada al Volcán Arenal (Half Day).
- Visita guiada a la Reserva del Bosque Nuboso de Monteverde, con entrada incluida (Half Day).
- Impuestos de alojamiento.

No Incluye: Impuestos de salida del país (US\$ 29 por persona), propinas para guías, choferes o camareras, excursiones opcionales, comidas ni bebidas no especificadas, gastos personales, boletos aéreos hacia/desde Costa Rica.

Consultar por opción de traslados privados.

**Aclaración:**

Lista de hoteles y categoría de habitación en los siguientes destinos:

- 03 noches de alojamiento en San José (Hotel Studio – Categoría Standard).
- 02 noches de alojamiento en Tortuguero (Mawamba Lodge – Categoría Standard).
- 02 noches de alojamiento en Arenal (Volcano Lodge – Categoría Superior).
- 02 noches de alojamiento en Monteverde (Trapp Family Lodge – Categoría Mountain Suite).
- 03 noches de alojamiento en Tamarindo (Hotel Tamarindo Diriá – Categoría Family Poolview).

Tarifa CHD: Niños de 3 a 11 años compartiendo habitación con 2 adultos.

## **PROGRAMA**

### Día 1 - Bienvenido a Costa Rica

Recibimiento en el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría y traslado al hotel. Noche en San José.

### Día 2 - Plantación de café Doka y Jardines Catarata La Paz (B, L)

Desayuno incluido en el hotel. Excursión compartida, de un día, para visitar la famosa plantación de café Doka Coffee Estate y las Cataratas de La Paz. Al tomar la carretera Panamericana con destino a la ciudad de Alajuela, se pasará frente al Monumento al Agricultor, al monumento a Juan Santamaría, héroe nacional y al famoso parque de los Mangos. La primera parada se hace en la plantación de café de la familia Vargas Ruiz, dedicada a la producción del café desde 1931. Durante la visita se aprenderá sobre la producción, cosecha, beneficiado y tueste del grano de oro. Luego de esta visita se continúa hacia los Jardines de la Catarata La Paz, un hermoso parque natural con más de 3,5 kilómetros de senderos que ofrece diferentes atracciones entre las cuales la visita a la magnífica catarata La Paz. La reserva se encuentra en el lado noreste del volcán Poás, a una altura con un rango que va desde los 1300 metros a los 1600 metros, en medio del bosque nuboso y lluvioso. El parque ofrece a sus visitantes senderos seguros a lo largo de un inclinado cañón, con varias plataformas desde donde se pueden apreciar las cataratas desde todos los ángulos. A su vez, cuenta con mariposario, serpentario y ranario en donde las especies se mueven libremente en un ambiente diseñado de manera natural cuidado por guías expertos. La Casita de La Paz es una reproducción fiel de una casa campesina de principios de siglo y que transporta a los visitantes al tiempo en que la leche se tomaba al pie de la vaca y las comidas se hacían en cocina de leña. La más reciente adición al parque es la exhibición de felinos. Noche en San José.

Recomendaciones: Le recomendamos que vista zapatos para caminar muy cómodos (preferiblemente con una suela gruesa para poder caminar por los senderos y los cientos de escalones) pantalones cortos o largos y una chaqueta ligera o impermeable.

### Día 3 - San José – Tortuguero (B, L, D)

La fascinante cultura afro-caribeña, una combinación de emigrantes jamaquinos, italianos y chinos, predomina en esta región y llena el ambiente de aromas exóticos, ritmos tropicales y brillantes colores, que se mezclan con el trabajo diario de muchos de sus habitantes en las plantaciones de banano y en los puertos de Limón y Moín. Después del Pacífico Sur, es la región más lluviosa del país y este factor, unido a sus

elevadas temperaturas, hace que la evaporación y la humedad sean bastante altas durante todo el año. Sus extensas llanuras están bañadas y embellecidas por los ríos Pacuare, Estrella, Reventazón y Parismina, los cuales se unen en algunos sectores con los canales de Tortuguero, de gran importancia por su belleza escénica y por ser un sitio de refugio para el desove de las tortugas marinas. A lo largo y ancho de esta zona se observan pequeños poblados en medio de plantaciones de yuca, achiote y banano, así como un significativo número de bellas playas localizadas en el caribe sur, arrecifes de coral y áreas protegidas con senderos que permiten llegar hasta el pleno corazón del bosque tropical. En el caribe costarricense, las opciones son tan variadas que satisfacen a plenitud los diferentes gustos y preferencias de quienes lo visitan, mientras experimentan las maravillas de sus manglares, lagunas, su riqueza marina, imponentes ríos, amplios canales y sus exóticas playas.

Encuentro muy temprano en el hotel para el traslado terrestre compartido hacia la zona del Caribe, a través del espectacular Parque Nacional Braulio Carrillo. Desayuno en el restaurante privado Río Danta, en Guápiles. Continuación hacia el muelle para abordar el bote que después de un recorrido de dos horas lo conducirá hasta Mawamba Lodge. Almuerzo incluido en el restaurante junto a la piscina. Por la tarde, visita al pequeño pueblo de Tortuguero antes de regresar caminando al Lodge, por el camino de la playa. Tiempo libre antes de la cena. Noche en Tortuguero.

#### Día 4 - Tortuguero (B, L, D)

Tortuguero fue declarado Parque Nacional el 24 de setiembre de 1970 y desde entonces sus límites han sido modificados en tres ocasiones (1980, 1995 y 1998) con el objetivo de incorporar más territorio. Su extensión ha pasado de 64.701,45 a 76.937 hectáreas. De estas 50.284 son marinas y 26.653 son terrestres. En el caso del área terrestre el 99% se utiliza para la protección absoluta de los recursos y el 1% como sitio de visitación. El área marina está dedicada al 100% para la conservación absoluta. Otra razón para su creación fue la protección de la playa de anidación más importante del hemisferio occidental de la tortuga verde.

Después del desayuno, visita guiada al Mawamba Park. El Mawamba Park es un conjunto de senderos en la propiedad del lodge que cuenta con dos mariposarios, jardín de ranas e iguano y plantas medicinales. En esta zona se encuentra también el Bio-Digestor en el que las aguas negras se tratan para convertirlas en una fuente de gas natural. Almuerzo en el restaurante. En la tarde, paseo en bote por los canales de Tortuguero. De regreso al Lodge, tiempo libre para pasear por los jardines, hacer una caminata por la playa, disfrutar de la piscina, relajarse en el bar o

simplemente descansar cómodamente en una hamaca. Cena incluida. Noche en Tortuguero.

#### Día 5 - Tortuguero – Arenal (B, L)

Después del desayuno, traslado compartido en bote hasta el muelle y luego por tierra hasta el restaurante Río Danta en Guápil. Luego del almuerzo, continuación a su próximo destino. Noche en Arenal.

#### Día 6 - Arenal (B)

Desayuno. En la mañana visita guiada en los puentes colgantes. Este proyecto hace posible que los visitantes puedan observar muy de cerca las aves, las flores y la exuberante vegetación del bosque primario. Se trata de un conjunto de senderos y puentes colgantes construidos manteniendo la armonía entre las estructuras elaboradas por el hombre y la naturaleza, en un área que comprende aproximadamente 250 hectáreas de bosque primario. La propiedad tiene una impresionante vista al Volcán Arenal, así como a la gran represa Arenal que alimenta la planta hidroeléctrica más grande de Costa Rica.

El recorrido comenzará con una caminata corta en el Sector Península del Parque Nacional Volcán Arenal, cerca del Lago Arenal; es un sendero accesible de 1.5 km (1 milla) de distancia que dura 1 hora aproximadamente. Durante este recorrido, podrá disfrutar de excelentes vistas del Lago Arenal y la Cordillera Volcánica de Tilarán desde los diferentes puntos de observación que se encuentran a lo largo del sendero. Luego, tendrá la oportunidad de caminar hasta la plataforma de observación a unos 10 metros de altura, admirar de cerca el volcán y aprender sobre la historia, los ciclos activos y la formación geológica de este coloso. Al final del sendero, disfrutará de un refrigerio de frutas tropicales frescas y abordará el bote para el paseo a lo largo del increíble lago. Allí podrá observar el bosque lluvioso, las islas, las aves acuáticas y algunos de los animales que tienen su hogar en esta área. Luego de 45 minutos de viaje en bote, llegaremos a la estación de botes del Lago Arenal. Noche en Arenal.

#### Día 7 - Arenal – Monteverde (B)

Después del desayuno, traslado a Monteverde. Noche en Monteverde.

El pueblo de Monteverde, situado en la parte sur de la famosa reserva, surgió a comienzos de los años 50, impulsado por un grupo de cuáqueros estadounidenses, grupo que vino a Costa Rica atraído por su vocación pacifista y de desarme. Se establecieron en esta región y se dedicaron a la producción de leche y quesos de calidad.

### Día 8 - Monteverde (B)

Desayuno. Visita por la mañana a la Reserva del Bosque Nuboso de Monteverde. Resto del día libre para tomar otra excursión opcional o disfrutar de las facilidades del hotel. Noche en Monteverde.

La Reserva Biológica del Bosque Nuboso de Monteverde ha ganado su fama como uno de los más sobresalientes santuarios de vida silvestre en los trópicos del Nuevo Mundo. Ubicada sobre la División Continental en el noroeste de Costa Rica, la Reserva se extiende bajando hacia el Caribe y el Pacífico por ambas vertientes. La combinación de factores climáticos y geográficos da como resultado la creación de temperaturas y niveles de humedad que cambian dramáticamente sobre distancias relativamente cortas. Esta reserva conserva y protege vida silvestre entre la que se incluye al Jaguar, Ocelote, Tapir, Pájaro Campesino, Pájaro Sombrilla y al Resplandeciente Quetzal. La propiedad cuenta con nueve diferentes senderos en el bosque nuboso, un puente elevado de 100 metros de largo.

Incluye: entrada, tour con guía naturalista bilingüe, transporte y una parada de 15 minutos en CASEM (Cooperativa de mujeres artesanas de Monteverde).

### Día 9 - Estadía en Playa Tamarindo (B)

Después del desayuno, traslado a playa Tamarindo. Resto del día libre.

### Día 10 - Tamarindo

Día Libre.

### Día 11 - Tamarindo

Día libre.

### Día 12 - Salida (B)

Desayuno. A la hora convenida traslado privado hacia el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría. Favor tomar en cuenta que los pasajeros deben presentarse en el mostrador de la aerolínea 3 horas antes de la salida del vuelo.

<b>Fechas</b>	<b>SGL</b>	<b>DBL</b>	<b>TPL</b>	<b>CHD</b>
Del 01/09/2020 al 30/11/2020	u\$d 3.020	u\$d 2.070	u\$d 1.890	u\$d 950
Del 10/01/2021 al 30/04/2020 (Excepto Semana Santa)	u\$d 3.170	u\$d 2.120	u\$d 1.910	u\$d 990
Del 01/05/2021 al 30/06/2021	u\$d 2.920	u\$d 2.000	u\$d 1.830	u\$d 990

*Observaciones: Tarifas por persona.*

**Condiciones Generales:**

- Los programas incluyen, traslados, excursiones y alojamiento según régimen indicado e impuestos hoteleros.
- Categoría Turista.
- Tarifas expresadas en euros, pagaderas en dólares o pesos al tipo de cambio.
- No incluye IVA, cargos administrativos 2.5% aprox., ni tasa de salida de destino (U\$\$ 29 COSTA RICA) pago directo en los aeropuertos, propinas, ni percepción del 5% RG 3819 del 17/12/15, modificada por la RG 3825 del 28/12/15. La misma se adicionará sobre los pagos en efectivo (Cash o Depósito bancario), en pesos o dólares.
- Impuesto PAÍS (Ley 27.541) no incluido en la tarifa publicada.
- Las tarifas están sujetas a disponibilidad y pueden no estar disponibles en todas las fechas deseadas.
- Oferta válida en los periodos mencionados, excepto Semana Santa y/o hasta agotar 10 plazas por programa, lo primero que ocurra.